

日向中生徒指導だより

～「日向中でよかったです」と
生徒・先生・保護者が心か
ら思える学校にしたい～

2021.8.26(火)日向中学校生徒指導部

今日から二学期がスタートしましたが、38日間の夏休みはどうたつたでしょうか？あつという間だったなと感じる人が多いでしょうか？（まだまだ休みが欲しいというのが本音ですかね…）異常な暑さが続く毎日ですから、体調管理に気を付けて学校生活を送っていきましょう。

ボランティアについて(夏休み)

7月31日（木）に第40回日向市人権・同和教育研究大会が開催されました。日向市をあげて人権について学ぶことができる大きな研修会でした。毎年、参加者が多く準備が大変なのですが、今年は日向中サッカーチームが、机や椅子並べのボランティアとして会場設営を手伝ってくれました。また、8月4日～9日には永樹園デイサービスセンターで夏祭りが開かれ、本校3年生がボランティアとしてイベントのお手伝いに参加しました。



身近なところでできる地域活動にボランティアとして参加し、そこにいる人といろんな関わりを持つ中で、自分の行動が周りの人の役に立っていることや自分たちも助けてもらっていることに気づき、心豊かな人間になってほしいと思います。学校の中では、ごみを拾ってくれる人、スリッパを並べてくれる人、特定の場所の清掃をしてくれる人、困っている人を助けてくれる人など、他の人がなかなか気づきませんが、心優しい人がたくさんいます。人のために何かできる人になりたいものです。

☆8月21日には沖縄県から浦添市中学生が日向市を訪れ、平和交流会がありました。生徒会の生徒達を中心に準備からがんばってくれました。また、他にも日向中ホームページには生徒たちの様子がたくさんがあがっています。ぜひ、見てみてくださいね。

1学期から夏休みにかけて気になったこと

【コミュニケーション】学校では多くの生徒が集団で生活しています。スムーズに生活するためにもいろんなきまりがありますが、「相手が嫌がる言葉を使うこと」や「人の体に触れること」については、トラブルのもとになるので特にやめてください。当事者も嫌な思いをしますし、関係のない周りの生徒も嫌な思いをしています。周りの迷惑になっています。

【タブレットの使い方】現在学習の中で、積極的なタブレット利用を進めています。各教科の授業等で、タブレットを使って学習に励む機会も多いと思います。タブレットをシャーペンや消しゴム、定規などの文房具のように使えるとよいですね。しかし、その一方で、**学校生活で勝手な使い方をしている生徒もいました。**このようなことがあると、タブレットの使用自体を考えなくてはいけなくなりますので、間違った使い方をしないでください。このタブレットについては日向市から借用しています。個人の持ち物ではありませんので、特に正しく使用してください。

【自転車施錠】生活委員会の取り組みで、7月に駐輪場の自転車の施錠点検をしていました。昼の放送で全校生活委員長が点検結果を報告していましたが、自転車通学生全員が忘れずに鍵をかけることができていない状況です。校外での盗難防止のためにも、日頃から施錠の習慣をつけておきましょう。鍵が壊れている生徒については早急に対応ください。

【登下校時の交通ルールやマナー】自転車通学生や部活動生による3列以上に広がっての登下校、細い路地に入ってからのノーヘル等、地域の方や日向中校区を仕事で通る人からの注意の電話が学校に来ています。まずは、命を大切にしてください。そして、周りの人の迷惑にならないようにしましょう。自転車通学生の斜め横断については、「あと少しで事故になりそうだった」と訴えていました。帰りの会のときの放送でも啓発していますが、これだけ頻繁に起きると、大きな事故にならないか非常に心配しています。ご家庭でも指導をお願いします。